新潟市区のあり方検討委員会 概要(速報版)

第4回	
日時	平成28年2月15日(月)15時00分~17時00分
会場	新潟市役所 本館6階 講堂
出席者	委員
	9名(うち報道2名)
	 ○ 開会 加藤理事あいさつ ○ 議題(1)第3回委員会における要求資料について【資料1】 事務局より,第3回委員会で要求のあった「区の規模による経費の試算」について説明。 全主な意見内容> 注意すべき点として,新潟市を想定した経費ではなく数字が一人歩きしてはいけないこと,給与費を含め経費の削減はすぐに実現できるものではないこと,市町村合併でも,住民の合意を得るためのコストがかかって想定されたような効果が上がっていないこと,といった意見がありました。
主な議題	 ○ 議題(2)報告書(素案)について【資料2,3】 ○ 報告書(素案)について,委員会で議論。 ◆これまでの取組について ○ 事務局より,大合併から分権型政令市に向けた取組について説明。 〈主な意見内容〉 ・ 区自治協議会の会議は平日や夜に行われることが多く,現役世代や女性が参加しにくい。日程について検証する必要があるのではないかといった意見がありました。 ◆基本的視点について ○ 事務局より,区のあり方の検討における基本的視点について説明。 〈主な意見内容〉 ・ 基本的視点の「③地域特性の尊重と全市統一性の確保」の"全市統一性"という表現は適切か、将来明るい展望を持てるようにしようという

視点, 地域の安心・安全の視点を取り入れることが必要ではないかといった意見がありました。

◆4つの論点について

事務局より、4つの論点にかかる検討の方向性、検討の視点などについて説明。

<主な意見内容>

「コスト」という言葉が出てくるが、どういったコストなのか明確に すべき、検討の視点や検討の方向性といった表現が混在しているため関 係性をはっきりさせることが必要ではないかといった意見がありました。

◆報告書(素案)全般について

<主な意見内容>

- ・ 報告書の構成,取りまとめ方について,市長に対しては,素案の体裁 でよいと思われるが,市民向けには大変わかりにくく,よりシンプルで わかりやすいものもつくるべきではないかといった意見がありました。
- ・ 委員会での意見は多様であり、まとめることによりかえって誤解を招くおそれがあるため、「まとめ」は置かなくてよいのではないかといった意見がありました。

〇 閉会

会議資料

□次第

□座 席 表

□資料 1:論点整理における参考資料について

□資料 2:新潟市区のあり方検討委員会報告書(素案)

□資料 3:論点に関する委員意見について

□委員資料1:論点に関する意見について

※ 詳細については、後日、改めて掲載いたします。